

「七夕」願いを込めて

“五色の短冊”には意味がある？

系 で ん わ

【発行所】
グリーン丈六
広報委員会
徳島市丈六町
山根51番



↑デイケア利用者様が作成した七夕飾り

6月の第3日曜日はお父さんが主役の『父の日』です。日本でも一般的な行事として広まったのは1980年代にはいつてからのこと。父親の苦勞に感謝して贈り物をするのが、母の日のカーネーションのように、父の日に贈る花は、バラが一般的だそうです。

ちなみに、日本の父の日ギフトランキングでは、堂々の1位はやはり『お

父の日イベント大盛況



↑父の日のスピーチの様子（介護：大谷）

酒』2位は意外にも『スイーツ・お菓子』3位は『洋服』だそうです。

五色の短冊

短冊は「五色の短冊」と言われているように、昔は緑を青と読んでいたこと、後に紫が「最上の色」とされたことから黒が使われなくなっていました。また、五行説は人が持っている



は陰陽道の自然を表す五行（黒）を現（白）・水（黄）・金（赤）・土（黒）を現



↑七夕の飾りつけの様子

（黒）を現（白）・水（黄）・金（赤）・土（黒）を現（黒）を現（白）・水（黄）・金（赤）・土（黒）を現



↑父の日の昼食

す。グリーン丈六でも、6月20日に日頃の感謝をこめて職員からお手紙を読ませていただきました。これからも利用者様の健康と御長寿を願っています。

（メディカルサポーター 野田 明日香）



↑七夕の日の昼食

です。由来や短冊の意味を知っているとおちよつと七夕の短冊を書くときに参考になるかもしれませぬ。

（事務部 犬伏卓也）

食中毒

6月24日に感染梅毒委員会
メンバーによる健康教室が行われ
ました。

今回は食中毒についての施設予
防について学びました。予防の原
則として細菌をつけない、食べ物
に付着した細菌を増やさない、食
べ物や調理器具に付着した細菌を
死滅させる事が食中毒予防の原則
となり、施設で最も大切なのはウ
イルスや細菌を持ち込まないと言
う話を聞き手洗いの大切さを再認
識しました。

施設職員として利用者様の健康
を第一に考え責任ある行動で予防
につなげていきたいです。食中毒
以外にもインフルエンザやノロウ
イルス等様々な感染症があるので
日頃から感染対策に対して意識的
に取り組んで参ります。

(介護部 羽方 誠)



↑健康教室の様子

消防訓練

6月11日に消防自主訓練を行
いました。119番通報から、
「館内放送設備による通報訓練」
「消火器等を使用する消化訓練」
「誘導で屋外へ避難する避難訓練」
の3種類があり、それらを同時に
行うと「総合訓練」となります。

また、特定防火対象物では年2
回以上、避難特定防火対象物では
年1回の訓練実施が義務付けられ
ています。

災害時の混乱する中で必要な情
報を収集して正しく伝達するため
の訓練も非常に重要で、実際に被
災した時のシチュエーションを想
像しながら訓練を行うことが何よ
り大切である事を日々、痛感して
おります。

(介護部 松下 大樹)



↑消防自主訓練の様子

リハビリテーション科

リハビリテーション科はPT6名
OT2名の計8名が在籍し、入所
リハ、訪問リハ、通所リハの3部
門を担当しております。

入所リハは、自宅復帰を目指す
ミドル、長期入所を目的としたロ
ングに分かれており、それぞれ特
化した人員を配置しています。

特に自宅復帰に注力しており、
リハビリ以外にも家屋状況、動作
確認を徹底して高い水準で利用者
様の希望にこたえることができて
いると考えております。

訪問リハ、通所リハは施設退所
後の方等が安心して自宅で生活を
送れるようにリハビリ介入してお
ります。

今後も皆さまの「未来の楽しみ」
に貢献できるよう頑張ります。
(リハビリテーション 四宮晃真)



↑集団リハビリの様子

職員紹介



山崎 大介(介護福祉士)

①グリーン丈六の良いところ

A. リハビリや看護的ケアが充実している

②これからの目標、やりたい事

A. 利用者様毎にしっかりと対応していきたい

小山 浩一(介護士)

①グリーン丈六の良いところ

A. 静かで自然に恵まれ施設内が綺麗など

②これからの目標、やりたい事

A. 健康のためにウォーキングをする

門脇 悦子(准看護師)

①グリーン丈六の良いところ

A. 利用者様、職員の笑顔が絶えない明るい所

②これからの目標、やりたい事

A. キャンピングカーで猫と旅行

矢和田 ゆかり(理学療法士)

①グリーン丈六の良いところ

A. リハビリがたくさんできること

②これからの目標、やりたい事

A. 在宅復帰にリハビリで貢献していく



7月 7日七夕 行事食
21日丑の日 行事食
8月 1日納涼祭 行事食

行事予定

【御詫び】

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、例年実施している一部イベントや催しについて自粛させて頂いております。

また、同様に施設の面会制限も行い利用者様への感染拡大予防措置を講じております。